



BONJOUR,

LORS DE L'INSTALLATION DES PORTES TRUES DOORS, LES RÉSIDENTS ONT RÉAGIT DE FAÇON POSITIVE. J'AI UNE RÉSIDENTE QUI A SERRÉ LA MAIN DE L'INSTALLATEUR EN LE REMERCIANT CHALEUREUSEMENT EN LUI DISANT QUE C'EST TRÈS BEAU CE QUE VOUS AVEZ FAIT. UNE AUTRE RÉSIDENTE M'A VERBALISER QUE CELA ÉTAIT "SA" PORTE ET QU'ELLE AVAIT ÉTÉ "LA" PREMIÈRE A AVOIR ÉTÉ INSTALLÉE. IL Y A EU DES COMMENTAIRES : " JE ME SENS COMME À LA MAISON" , " CELA METS DE LA VIE SUR L'UNITÉ" ET " J'ADORE MA NOUVELLE PORTE !!!"

BREF, CELA A ÉTÉ UN AJOUT POUR MILIEU ET UN RAYON DE SOLEIL DANS LA VIE DES RÉSIDENTS. ILS SE SENTENT COMME À LA MAISON !!

*Merci !*

La direction - CHSLD Saint-Antoine



